

En somme, la garantie de l'emprunt autrichien ⁽¹⁾ est présentée sous la forme d'une ratification des engagements antérieurs de 1922; sous la forme d'une coopération internationale et tout à fait en dehors d'une opération de renflouement de la Banque Nationale autrichienne ou de la Kreditanstalt, l'article 6 du protocole du 15 juillet 1932 stipulant que la dette de l'Etat autrichien envers sa Banque Nationale sera remboursée à l'aide d'emprunts intérieurs.

En matière de prêts à l'Europe centrale et orientale, la France suit une politique d'assurance.

(1) La Chambre de Commerce Internationale a tenu son septième Congrès à Vienne en juin 1933. — On s'y est montré surpris des lenteurs apportées à la réalisation de l'Emprunt Autrichien. Depuis, le Chancelier Dollfuss, qui paraît avoir victorieusement résisté aux tentatives hitlériennes de main mise de l'Allemagne sur l'Autriche, a multiplié ses démarches auprès des Etats intéressés.

Le 16 juin, le *Daily Mail* a annoncé que l'Emprunt serait émis le 12 juillet 1933 et le 17 juin M. Dollfuss aurait recueilli à Paris l'assurance d'une prochaine émission de la première tranche.